
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence V3715PA

Prix 595 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris 16e Au sein d'une voie privée recherchée de la rue de Passy, niché au 5ème

et dernier étage d'un immeuble ancien de bon standing (ascenseur jusqu'au 4ème),

ce charmant appartement d'environ 42 m² au sol offre un véritable havre de paix au

cœur  du  village  de  Passy.  Il  comprend  :  -Une  pièce  de  vie  -Une  chambre  sur

mezzanine  avec  double  dressing  -Une  salle  d'eau  -Espaces  de  rangements

Lumineux,  accueillant  et  parfaitement  situé,  à  quelques  mètres  seulement  des

boutiques  de  Passy,  il  offre  un  pied-à-terre  au  charme  discret.  Les  parties

communes sont en bon état.

Paris 16th districtIn the heart of a sought-after private lane on rue de Passy, nestled

on the 5ème and top floor of an old building of good standing (elevator to 4ème),

this  charming  apartment  of  around  42  m²  on  the  ground  offers  a  true  haven  of

peace in the heart of the village of Passy.It comprises:-A living room-A bedroom on

a  mezzanine  with  double  dressing  room-A  shower  room-Storage  spaceBright,

welcoming  and  perfectly  located,  just  a  few  meters  from  the  stores  of  Passy,  it

offers a pied-à-terre with discreet charm.Communal areas are in good condition.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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